

OPAL 8

担任 矢田 冬美



年中クラスに進級してから3ヶ月が経ち、夏休みになりました。気温が高い日が続いているますがいかがお過ごしでしょうか。さて、先日の終業式では「お手伝いを3つ決めて毎日行いましょう」というお話をされました。年少クラスでは1つでしたが、年中クラスでは3つにレベルアップ♪

お手伝いをするうえで大切なことは“継続して毎日行うこと”です。たくさん行えば良いということではなく自分で決めてことに責任を持ち、継続して行うことで子どもたちの成長にも繋がるかと思います。幼稚園でも子どもたちから「お手伝いしたい!」と伝えてくれる姿が見られないのでご家庭でもできるを見つけて継続して行ってみてください☆また、夏休み中は家族に甘えるチャンスでもありますか?“自分のことは自分でする”“早寝早起きなども意識して幼稚園がある日と同じようにリズムを整えて過ごしてほしいと思います。9月にたくさんの思い出話を聞けるのを楽しみにお待ちしております♪



お願い

・繰り返しのお願いになりますが、持ち物一つひとつに名前が書いてあるか再度ご確認をお願いいたします。

また、園服等のいたいいたいものの名前がそのままになっていることがありますので併せてご確認ください。

・おだよりばさみの確認をお願いいたします。配布したもののが数日入ったまゝになっていることがあるので子どもたちが自分で確認できようお声掛けをお願いいたします。



考えて行動☆

様々な活動や行動一つひとつには意味があります。言われたことをただ行うのではなく「なぜ」「行うか」や「どこ(何)に」「揃えるか」など、意味を考えながら行動してほしいことを4月から継続して伝えています。

子どもたちに確認をすると私が伝えたことを答えてくれるのでですが、確認をしないとなんとなく行動し、雑になってしまふこともあります。考えて行動することは自分のことだけでなく相手のことを考えることにも繋がります。一人ひとりが意識できるように2学期も声を掛けていきたいと思います。



ご家庭でも♪

夏の預かりでもサークルを毎日行っています。

サークルは毎日の積み重ねでできることが増えていきます。
1学期でできるようになるとことも夏休みで元に戻って
しまってほむったいよいよですね。柔軟体操は肩こりや腰痛の
予防にも繋がるのでお忙しいとは思いますがお子様と一緒に
行ってみてください♪

(私も家で行うと子どもたちとお約束したので頑張ります!)

また、7月から柔軟体操に壁ブリッジとブリッジ歩きが
仲間入りしました☆壁ブリッジは肩甲骨の可動域を広げる為に
肘を伸ばした状態で壁に胸がつくようにブリッジを行います。
子どもたちもまだ練習中です。継続することで少しずつできる
ようになりますと思うのでご家庭でも継続して行ってみてください♪



自分のことは自分でします！

何か忘れ物をしてしまったときに「ママが忘れちゃったの」と
教えてくれる姿が…

子どもたちに「自分の準備はお家でも自分でしてください」と
伝えると「だってどこにあるのかわからないんだもん！」と答えて
くれます。

「誰かがやてくれるから」「わからないから」やらないではなく、
まずは自分で行おうとすることが大切です☆
次の日の活動や必要なもの、服装については前日の帰る
前に必ず子どもたちに伝えているのでお子様と会話を楽しめ
ながら確認をし、一緒に準備してくださいと嬉しいです♪



私の変顔を見てこの笑顔です（笑）

オパールクラスの おともだちへ

1がっさりおわりになっやすみになりました。

せんせいとおやくそくをしておつたいで
することまいにちろつづけていますか？
まいにちおこなうことできることもふえると
おもうのでぜひいつづけてください☆
9がっしにオパールクラスのおともだちの
げんきなかおをみるのとたのしみに
しています♪

やだせんせいより

8 ヴィーネットクラス

鈴木 友菜



ジリジリと暑い日が続いていますが、皆様が変わりなく元気にお過ごしてしょうか?? 体調に気をつけてくださいませ!! 私は、アイスを食べすぎないように気をつけたいと思ひます(笑)

さて、7月は楽しいことが盛り沢山で、あっという間に日々が過ぎていってしまったように感じます。子どもたちも笑顔で過ごしてくれていました。今後も子どもたちと一緒に“楽しい時間”を過ごし、“楽しい想い”を共有していくようにしていきたいと思っています。そして、保護者の皆様とも幼稚園での出来事や子どもたちの成長を共有し合い、一緒に喜ぶことができたら嬉しいです。今後ともどうぞ宜しくお願ひ申上げます。

嬉しかったエピソード① 大好き～～



毎日毎日愛を伝えてくれる子どもたちの「鈴木先生だーいすき」と素敵な笑顔で育ってくれ、毎日癒しをもらっています。気がつくと私のあとを追いかけて来てくれた子どもたちで行列になってしまふことも(笑)自分の気持ちを言葉や行動で表現してくれるこの姿を大切にしたいと感じます。先生が好き、お友だちが好き、幼稚園が好きと思ってもらえるように、環境を整えて参ります。そして、安心して過ごしてもらえるクラスになるようにしていきます(╹◡╹)

② 吸収



お母様方と話をしている中で、「幼稚園の話が増えて、色々なことを吸収していることが伝わります」というお言葉を何度も頂きました。日々子どもたちに色々なことを伝えたいと思い、学ぶながら教育活動を行っています。また、伝えたことが子どもたちの姿や行動から保護者の皆様に伝わることが理想であると園長先生はおっしゃっています。その理想に少し近づくことができたこと、嬉しく思っています。



今後も子どもたち一人ひとりが成長していくように様々なことを伝え、言葉を尽くしていきたいと思います。そして、子どもたちとの会話を大切にし、得意を見つけて伸ばしていくように関わって参ります。

⑨一番が好き⑨

子どもたちはとにかく一番が好き！特に年中児になるとその気持ちが増していくようになります。サークルでダッシュ一番になりたり、一番に給食を食べ終えたり、一番に並びたり、一番に片づけたり…様々な場面で「一番」という言葉を耳にします。勝ちたいという気持ちが強くなったりして成長を感じますし、勝負欲が強いことはとても良いことだと思います。しかし、必ずしも一番にならことが良いことなのでしょうか…このことについて子どもたちと話しゃ合ひを行いました。その結果「一番」よりも「丁寧」ということが大切になら場合があることに気がつきました。急ぐあまり難になってしまい結果やり直しになってしまったり、物を汚暴に扱ってしまった…そのようなことがないように丁寧に行うことの大切さを伝えたいと考えています。引き続き、勝ちたいと思う気持ちを伸ばしつつ、丁寧に行う必要性を理解してもらえるように工夫していきます！

⑩考えること⑩

7月、口癖のように…合言葉のようになっていたことは、考えるという言葉です！聞くだけでなく考えることをプラスして欲いいと伝えました。聞いたことを頭の中で復唱しながら考える、活動のポイントを思い出しながら参加口ずることで、一度で理解できようとしたり、すぐに覚えることができたり、やり直しの時間が減り楽しいことの時間が増えたりと良いことばかりだと思います。そのため口癖のように「考えてね～」と伝えていたところ、少しずつ子どもたちの姿に変化が多出来ている姿を認めると…「だって考えたから nhé」と得意げに答えてくれます。(その時の表情はとてもカワイイですね)改めて、子どもたちの姿から考えることの大切さを学びました。

7月に出来りようになったことを次に繋げていきたいと思います。

⑪ガーネットクラスのおともだちへ⑪

7がつは、まわりのおともだちのことをかんがえて、こうどうしてくれてありがとうございました(○)こんごも、みんな(○)すごすじかんをみんなが(○)せつにしてくれたらうれしいです。

そしてながいなつやすみのあいだも、いろいろなことにちようせんしてたのしくすゞしてくださいね♪あと…おでつだいもわすれずに！

またガーネットクラスでみんなにあえることをたのしみにしています。ガーネットのみんな、だーいすきだよ(○)

Amethyst

August

担任 池田 彩樹



暑い日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか?
水分補給をこまめに行い、体調にお気をつけください。



さて、あと1ヶ月で1学期が終り、夏休みに入りました。

至らぬ点ばかりありますが、温かく見守って下さりありがとうございます。
4月に比べて集中力が続くようになり、時間を見て行動力が出来たように
は、こどもたちの様子は成長を感じることができます。
また、夏期のActivityのお店屋さんごっこでは年長クラスのお店に行き、
お友だちと一緒にお買い物を楽しんだ後、クラスに戻り、買った物で
実際にごっこ遊びをして楽しきました。



普段 関わりあまり無い年長さんと関わる、少し緊張する様子も見られました。
降園時にはお友だちと「お買い物楽しめたね」と会話をする声も
このようは楽しそうな時間を共有したことでの、子どもたち同士の
仲がさらに深まっています。

2学期もより楽しく充実した日々にはなりたいと思います。



“全員で”

7月は一人ひとりがクラスの一員として“全員で”
行くことを大切にしてきました。

朝の会では姿势をキープし集中することには出来ないように
は、たのですが、発声練習や音読などでは口は動いていても
目線が合わない、など、全員で返事をする時も数人の声しか
聞こえなかったりすることも…。
活動の説明をして際も返事がなんと理解しているのかを
分からなくなってしまうことがあります。

“全員で”を大切にすることを伝えるとすぐに行動に移す姿が
見られるのですが、時間が経つと忘れてしまうこともあります。
複数のことと意識するのは難しいことであり、繰り返し
伝え、一人ひとりが“最後まで”継続出来るように
導いて参ります。



2学期は

2学期は、目前の事を全員で“行くこと”大切にしていきたいです。
毎日の朝の会やサーキット、集団遊びでもただやるだけにこなすのではなく
目前の1つの事に集中して全員で“行くこと”を掛け
ていきたいと思います。言葉で伝えるのは簡単ですが、実際に
行動するには難しいことに思っています。

子どもたち一人ひとりが意識出来るように声掛け、私も
目前の事に全力で取り組んでいきます。

また、2学期はFESTAや音楽台もあるので、どんな些細な事でもいいので
目前の自分の行動するところに注目して、夢中に取り組めるように導いて参ります。



フチフーム☆

アメシストクラスの給食で「のちよ」として「フチフーム」と二つ紹介したいと思ひます。

[おすむさんの紹介]

給食を食べ終えたお反だちに廊下から何冊か絵本を持てきこもってきます。

その中で「子どもたちから大人気の「おすむさん」

私が行くとアメシストクラスには「おすむさん」の絵本が毎日あります(笑)

ほんとこの絵本はイラストでよく本物のお相撲さんや写真にはしてます。

実力派のお相撲さんの手の写真と自分の手と比べてお反だちと楽しげ様子が見られ。

子どもたちにこの本物の写真が大好きで毎日語題に上げてますよ

[OOさんと~?]

給食後の子どもたちの会話に耳を澄ましてみると、「このお野菜好きですか?」や「このキャラクターが好きですか?」などの声が聞こえます。

ほとんどのお反だちがその質問に対して「はー!」と手を挙げて、次々と子どもたちの

楽しそうな声が聞こえます毎日です。

4月は年少クラスで同じクラスだったお反だちと門わらみがタタかれていて、クラス全員で「お反だちと門わらみ、友反門係もなんぞ、どうぞを感じます。

さらに子どもたち同士も門わらみを増やしていくうちに環境を作り上げています。



夏休み中に!

終業式で「夏休みに毎日お手伝い頃しましょ」とお話をいたしました。自分で決めたことを毎日続ける

ことが難しいことかもしれませんので一度やっておしまっておけば、

毎日続��けることができます!

自分で決めたことを毎日続ける事で子どもたちの自信や成長に繋がり、出来事車や声など様々な形であります。

子どもたちが自動的に行動するようにお声がけが限られています。お手伝い代わりにもクラスで子どもたちと約束したことがあります。(覚えてくれてありがとうです)

それと毎日乗車体操をする事で10ヶ月半の間に出来ることは、今はまだないですが、お風呂の後などに行くと結果的にはあります。是非、一緒に行きましょう。



お願い

持ち帰る用品の状態の確認と補充をお願い致します。箱の具を使用時に隙間に困るので色々ある様子を見られましたので必ずご確認をお願い致します。

またおたまじょうは幼稚園からのが新規やがたよみのため、数時間、狭いまま…となることがあります。子どもたちが自分で配布物を出せるようにお声がけしていただけたら嬉しいです。



アメシストクラスのおともだちへ

おつかれはいたしましたか?

おうちで「おがてに」をしてますか?

アメシストクラスのみんなとつきあえるようにがてであります。

けがやにいきにきされてはやめをたのんでください。

たのやめにとんじていて、どこにあでかけましたか? は人のおでに」としてかとくのを

たのじにしてます。

2月もげんきにアメシストクラスのみんなにあえることをたのじめています。

いいだせんで!!

